

Eclairage : Nos 93, 94, 96, 98.

Bibliothèque : Nos 1069, 67.

Assistance Municipale : Nos 451, 452, 453, 454, 455, 456.

Département des Alarmes : Nos 94, 95.

Incinération : Nos 232, 233.

Maladies contagieuses : No 156.

Département de Police : Nos 362, 363, 364, 365, 366.

21.—Soumis un tableau comparatif des prix reçus, par le Surintendant des Achats et des Ventes, pour la fourniture d'une chaudière à vapeur, pourvue de tous les appareils et accessoires exigés par les Règlements Municipaux, et d'un réchauffeur du type "Goubert" ou son équivalent, lesquels doivent être installés, à contiguité de la chaudière qui est déjà en usage dans la Cour du Département de la Voirie, avenue de Lorimier, le tout suivant l'approbation de l'Inspecteur des Bouilloires.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu : D'accepter la soumission de la maison "The John McDougall Caledonian Iron Works," au montant de \$1,612.

22.—Soumise une communication du Secrétaire de la "Dominion Alliance," au sujet de la célébration de la veille du Premier de l'An dans certains hôtels de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu : De référer au Surintendant de Police, avec prière de s'entendre avec l'Avocat en Chef de la Ville pour faire observer la Loi.

23.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, demandant d'être autorisé à remplacer la fournaise qui sert à chauffer l'eau des bains des malades de l'Hôpital des Varioleux, le coût d'achat et d'installation devant être payé à même l'item "Entretien de l'Hôpital des Varioleux."

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu : D'approuver ledit rapport.

24.—(24659) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant de répartir comme suit, la balance du crédit de \$6,000, voté pour les Nouvelles Gouttes de lait, et d'en autoriser le paiement, savoir :

Sainte-Brigitte	\$ 150
Saint-Henri	150
Sainte-Catherine	150
Saint-Joseph	150
Saint-Vincent de Paul	150
Saint-Jean-Baptiste	150
Iverley Settlement	100
Chalmer's House	100
Local Council of Women	100
Mothers' Clinic	100

1,300

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu : D'approuver ledit rapport.

25.—(24626) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, transmettant, pour approbation, les Manuels des Services suivants :

- 1° Service des Laboratoires : Manuel du Personnel.
- 2° Service de l'Inspection des Aliments : Manuel des Inspecteurs.
- 3° Service de l'Inspection Médicale des Ecoles : Manuel des Médecins-Inspecteurs.
- 4° Pour tous les services : Manuels des Commis.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu : D'approuver lesdits Manuels.

Light Depart : Nos. 93, 94, 96, 98.

Civic Library : Nos. 1069-67.

Municipal Assistance : Nos. 451, 452, 453, 454, 455, 456.

Alarms Department : Nos. 94, 95.

Incineration Department : Nos. 232, 233.

Contagious Diseases : No. 156.

Police Department : Nos, 362, 363, 364, 365, 366.

21.—Submitted a comparative statement of prices received, by the Purchasing and Sales Agent for the supply of a steam boiler provided with all the apparatus and fittings required by the municipal by-laws, and of a "Goubert" heater or its equivalent, which are to be installed near the boiler which is already in use in the yard of the Road Department, de Lorimier avenue, the whole approved by the Boiler Inspector.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the tender of the John McDougall Caledonian Iron Work's, amounting to \$1,612 be accepted.

22.—Submitted a communication from the Secretary of the "Dominion Alliance", re Christmas celebration in certain City hotels.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred the Superintendent of Police with a request that he confers with the Chief City Attorney in order that the law may be enforced.

23.—Submitted a report from the Medical Health Officer, asking for authorization to have the furnace heating the water of the patients baths at the contagious diseases hospital replaced, the purchase price and cost of installation of the new furnace to be paid out of the appropriation voted for the maintenance of Contagious Diseases Hospital.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

24.—(24659) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the balance of the appropriation of \$6,000 voted for Milk Stations be apportioned as follows:

Ste. Brigitte	\$ 150
St. Henri	150
Ste. Catherine	150
St. Joseph	150
St. Vincent de Paul	150
St. Jean-Baptiste	150
Iverley Settlement	100
Chalmer's House	100
Local Council of Women	100
Mothers' Clinic	100

\$1,300

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

25.—(24626) Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting, for approval, the manuals of the following services:

- 1° Laboratory : Manual of the Staff;
- 2° Food Inspection : Manual of Inspectors;
- 3° Medical School Inspection : Manual of Medical Inspectors;
- 4° For all services : Manuals of Clerks.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said Manuals be approved.